



Les Heures Vagabondes 14 concerts gratuits dans la Vienne

vendredi 17 juillet 2015, par [lpe](#)

Initié en 2004 par le Département de la Vienne, le festival "L'Été Couleur Vienne" rebaptisé en 2010 "Les Heures Vagabondes" est un rendez vous festif et convivial qui s'inscrit pleinement dans la politique culturelle conduite par le Département : diffuser la culture en milieu rural et la rendre accessible au plus grand nombre.

L'édition 2015 fait vibrer le département du 4 juillet au 14 août au son de la chanson française, du reggae, du funk disco, du folk, du latino, du rock, du jazz...

Festival de tous les publics, "Les Heures Vagabondes" s'appuie sur une programmation mêlant les artistes en devenir comme Neeskens dont le passage a été très remarqué dans l'émission The Voice cette année, et les artistes très renommés tels que Axelle Red, Didier Barbelivien, Michel Leeb ou encore le groupe Imagination au succès planétaire dans les années 80.

2 000 bénévoles oeuvrent pour la réussite de l'événement. Les concerts sont gratuits et débutent à 21H.

Toute la programmation : www.lesheuresvagabondes.fr